



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE L'ILLE-ET-VILAINE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rennes, le 1er novembre 2016

Incidents à Rennes lors de la Fête d'Halloween

Dans la soirée du 31 octobre, à l'occasion de la Fête d'Halloween, des incidents se sont produits à Rennes, dans les secteurs de Villejean, de Beaugard et de la rue des Monts d'Arrée, et à Saint Jacques de la Lande.

Ces incidents ont débuté vers 17H30 pour cesser vers 00H30. Des groupes de jeunes, dont les actions se sont propagées via les réseaux sociaux, ont ainsi mis le feu à des containers-poubelles, incendié trois véhicules, dont un par propagation, dégradé quatre abribus. Ils ont jeté des projectiles sur quatre bus de transport urbain et sur les forces de sécurité (un véhicule de patrouille a été dégradé).

Les groupes se dispersant rapidement à l'arrivée de la police, aucune interpellation n'a été opérée. Toutefois des investigations ont lieu pour identifier les auteurs de ces dégradations.

Une surveillance renforcée sera mobilisée pour la soirée et aucun trouble ne sera toléré.

Christophe MIRMAND